



Erdbeben in Haiti: Notfall-Spender-Mailing



© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

Die Heilsarmee zählt auf die Solidarität ihrer Spenderinnen und Spender.

Am Samstag, 14. August, wurde Haiti erneut von einem starken Erdbeben erschüttert. Die Situation erinnert an die Katastrophe vom 12. Januar 2010. Wir sind in Kontakt mit der lokalen Heilsarmee und unterstützen ihre Nothilfe- und Wiederaufbaumaßnahmen.

Am Samstag, 21. August, hatten unsere Spenderinnen und Spender dazu ein Notfall-Mailing in ihren Briefkästen. Wir zählen auf die Solidarität unserer Spenderinnen und Spender.

Autor

Judith Nünlist, Fundraising Heilsarmee

Publiziert am

23.8.2021